

ENDERGEBNIS DES MANNSCHAFTSBEWERBES im MONAT

**SEPTEMBER 2013**

Pl.:	Mannschaft:	Ortschaft:	Punkte:
<b>1.</b>	<b>DC Balkan Expreß</b>	Bad Ischl	<b>276 Punkte</b>
<b>2.</b>	<b>DC Blue Bulls</b>	Strasswalchen	<b>132 Punkte</b>
<b>3.</b>	<b>DC Turkuaz</b>	Salzburg-Stadt	<b>61 Punkte</b>
<b>4.</b>	<b>DC Black Hawks I</b>	Strasswalchen	<b>48 Punkte</b>
<b>5.</b>	<b>DC Pretties Bar</b>	Vöcklamarkt	<b>40 Punkte</b>
<b>6.</b>	<b>DC Weixler</b>	Mondsee	<b>36 Punkte</b>
<b>7.</b>	<b>DC Future Darters</b>	Innviertel	<b>33 Punkte</b>
<b>8.</b>	<b>KDC Kitzbühel</b>	Kitzbühel	<b>32 Punkte</b>
<b>9.</b>	<b>DC Triple Nix Angern</b>	Strasswalchen	<b>26 Punkte</b>
<b>10.</b>	<b>DC White Bull</b>	Strasswalchen	<b>13 Punkte</b>
<b>11.</b>	<b>DC Dart-Fighters-Angern</b>	Strasswalchen	<b>10 Punkte</b>
<b>12.</b>	<b>DC ANGERN I</b>	Strasswalchen	<b>8 Punkte</b>
<b>13.</b>	<b>DC Blind Black Mambas</b>	Strasswalchen	<b>3 Punkte</b>
<b>14.</b>	<b>DC ANGERN-Mixed</b>	Strasswalchen	<b>0 Punkte</b>
<b>15.</b>	<b>DC Peter´s Zirbenzuzler</b>	Strasswalchen	<b>0 Punkte</b>
<b>16.</b>	<b>DC Hasi-Ladies</b>	Strasswalchen	<b>0 Punkte</b>

Kommentar zum Mannschaftsbewerb im

**SEPTEMBER 2013**

(von Organisator und Veranstalter Mayrhofer Peter)

Mit einer "Machtdemonstration" startete Titelverteidiger DC Balkan Expreß aus Bad Ischl in die neue "24. ANGERN-Cup-Saison".

Mit nicht weniger als "276 Punkten" stellten die Dartler in und um Turniersieger Ljubic Pero einen sagenhaften Monatsrekord auf und so wurde die Hoffnung des Veranstalters auf einen ausgeglichenen Teambewerb gleich beim ersten Turnier 2013/2014 völlig zerstört.

Da aber auch beim "DART" alles möglich ist - werden hoffentlich auch die Herausforderer alles Mögliche versuchen, um die überragende Vorherrschaft der Bad Ischler wenigstens zu reduzieren.

Ein guter Anfang in dieser Hinsicht gelang den Lokalmatadoren vom DC Blue Bulls, die während des Turnierverlauf's sogar lange auf der Siegerstraße unterwegs waren, am Ende aber doch die Überlegenheit des Titelverteidiger's anerkennen mußten.

Mit 132 Punkten waren die Absteiger in die dritthöchste Liga Salzburg's aber sensationell gestartet, und so ist man guter Dinge auch im Verlauf der gesamten Saison ganz vorne ein Wörtchen mitreden zu können. Mit großem Abstand auf Platz drei dann der DC Turkuaz aus der Stadt Salzburg, der unter neuem Namen den DC Americano vertreten wird.

Schwer enttäuscht die Lokalmatadoren vom DC Black Hawks I auf Platz vier, bei denen man tatsächlich von einem völligen "Fehlstart" in die neue Saison sprechen muß.

Knapp dahinter auf Platz fünf die positive Überraschung mit dem DC Pretties Bar aus Vöcklamarkt, die Mannen um FRITZ Reinhard sind mit voller Teamstärke angetreten und so kann man gespannt sein, was dieser Mannschaft in der neuen Saison noch gelingen wird.